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Sie entsteht durch die Tatsache, dass Personen nicht dazu bereit oder fähig sind, in eine andere Region zu ziehen, um dort eine freie Stelle anzunehmen (fehlende räumliche Mobilität). Ursache für regionale Arbeitslosigkeit ist, dass es bestimmte Regionen gibt, in denen (z. T. durch nicht vorhandene Studien-/Ausbildungsplätze hervorgerufen) ein Unterangebot an gesuchten Qualifikationen herrscht.
Local unemployment 
Due to the fact that people are not willing or not able to move into another region to accept vacancies local unemployment is caused. Causes for local unemployment are that there are certain regions in which there is a low offer for needed qualifications.                                                                            
















Deutschland
Bei der Regionalen Arbeitslosigkeit sieht man die Arbeitslosigkeit in verschiedenen Regionen. Zum Beispiel die Arbeitslosigkeit in Deutschland. 
 				Germany 
The local unemployment is understood as unemployment in different regions, e. g. the unemployment rate in Germany.
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Spanien

Hier sieht man die Arbeitslosenquote Spaniens. Im Jahre 2013 war die Arbeitslosenquote bei 26,1% am höchsten. Bis zum Jahr 2016 ist diese auf 19,72% gesunken.
Spain
Here you can see the rate of unemployment in Spain.
In the year 2013 the unemployment rate reached the peak of  26,1% up to the year 2016 the rate has decreased to 19,7%





Dänemark
Die Arbeitslosenquote Dänemarks ist im Vergleich zu den anderen beiden Ländern am Geringsten. Ab 2009 veränderte sich die Quote kaum und blieb fast konstant.
Denmark
 Rate of unemployment of Denmark is the lowest and since 2009 it has remained constant with slight deviations in comparison with the other two countries. 
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